

Milei avala dichos sobre Boric: “Poniendo zurdos en su lugar”

El presidente argentino compartió en X duro mensaje relacionado con el mandatario nacional. “Hay que tener un poquito más de humildad”, le demandó el chileno.

Leo Riquelme

Un día después de que el Gobierno emitiera una nota de protesta ante los dichos del ministro argentino de Economía, Luis Caputo, contra el Presidente Gabriel Boric, el mandatario trasandino Javier Milei respaldó un tuit de un escritor que acusó al jefe de Estado nacional de ser un “militante de izquierda radical” y de “ser perverso”.

“Poniendo zurdos en su lugar”, escribió Milei al compartir el texto del cientista política Agustín Laje, autor de libros como “El libro negro de la Nueva Izquierda” y “La batalla cultural”.

Laje recordó la cercanía de Boric con las ministras comunistas Camila Vallejo y Jeannette Jara e incorporó una foto de una entrevista hecha de su época de diputado, en que extiende una camiseta con el rostro baleado del fallecido senador UDI Jaime Guzmán, ocurrido en 1991. Laje acusó al Presidente de haber “reivindicado la violencia política” y “cele-



El presidente argentino es muy activo en X.

brar los asesinatos políticos perpetrados por agrupaciones terroristas”.

En la tarde, en una actividad en la Región del Ñuble, Boric le respondió.

“Antes de partir tenemos que mandar un pequeño

mensaje para el otro lado de la cordillera. Le quiero decir al señor presidente Javier Milei que yo soy Presidente de Chile y Argentina para mí y para todos nuestros compatriotas es un país hermano. Que la cordillera que nos

funda, que los 5.000 kilómetros de frontera que compartimos van a seguir allí cuando usted y yo nos vayamos”, le recordó.

“Hay que tener un poquito más de humildad porque nosotros, los presidentes, pasamos, pero las instituciones y los pueblos quedan. Yo no me voy a referir con adjetivos ni insultos hacia el presidente de Argentina, como él está acostumbrado a hacerlo. Yo prefiero hablar en positivo”, añadió.

Antes del retuit de Milei, el canciller chileno Alberto Van Klaveren había defendido la nota de protesta por las declaraciones de Caputo, en que afirmó que Chile es gobernado “prácticamente por un comunista que los está por hundir”.

“Revelan un grado de hostilidad que realmente no nos explicamos porque la relación de Chile con Argentina es una relación que siempre ha buscado una agenda positiva y nosotros la vamos a seguir buscando, pero obviamente requerimos de una relación de respeto mutuo”, comentó el ministro nacional.